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件  名  及  び  要  旨 

 

１ 田 原  亮  

 

１ 子供を産み、育てやすいまちづくり 

（１）妊娠期から子育て期にわたる切れ目のない支援体制構築について 

（２）保育園における待機児童対策について 

２ 朝霞市における生涯学習の現状 

（１）放課後子供教室の運営について 

 

 

２ 船 本 祐 志  

 

１ 朝霞市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

（１）現在までの取り組み状況について 

２ 朝霞市地域防災計画について 

（１）平成２８年３月策定の防災計画の改定内容について 

（２）熊本地震の教訓による防災計画改定の必要性について 

 

 

３ 駒 牧 容 子  

 

１ 市民の健康を守るために 

（１）健康マイレージの導入について 

（２）がんリスクチェックの導入について 

２ 教育施策について 

（１）読書の推進で、自ら考える力をつける教育を 

３ 安全を確保する環境整備について 

（１）カーブミラーの曇りの改善を 

４ 市民サービスの向上で、喜びのスタートにお祝いを 

（１）ご当地婚姻届の導入について 

５ 高齢者支援について 

（１）ごみの収集について 
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４ 岡 﨑 和 広  

 

１ 放課後の居場所について 

（１）放課後児童クラブの現状と課題 

（２）児童館の活用について 

２ 学校における地域の学びについて 

（１）景観まちづくり教育の実施を 

３ 交通安全対策について 

（１）自転車が被害者、加害者にならないために 

４ 災害から街を守るために 

（１）災害時のバイク活用 

（２）感震ブレーカーの設置促進を 

５ 住みよいまちづくりについて 

（１）ごみ分別アプリの導入を 

 

 

５ 遠 藤 光 博  

 

１ 災害時避難所運営について 

（１）広域連携について 

（２）Ｗｉ‐Ｆｉとスマホの活用について 

（３）福祉避難所について 

２ 市民サービスの向上について 

（１）ワンストップ窓口の設置について 

（２）横断的体制について 

３ 空き家・空き店舗の福祉的活用について 

（１）介護予防サロンの活用について 

（２）障がい者グループホームの活用について 

（３）ホッと茶屋あさかの今後について 

４ 車椅子利用の支援について 

（１）歩道の確保について 

（２）公園の対策について 

５ 防災無線迷い人の案内について 

（１）早めの届け出について 

（２）見守りネットワークについて 
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６ かしわや 勝幸  

  

１ 生命と財産を守る防減災対策について 

 （１）防減災の見解について 

 （２）防減災計画について 

 ２ いじめ・不登校・自殺防止対策について 

 （１）いじめ・不登校の見解について 

 （２）いじめ・不登校・自殺防止対策 

 ３ 東上線脱線事故と公共交通の安全について 

 （１）東上線脱線事故の見解について 

 （２）市内循環バス「わくわく号」の安全について 

 

 

７ 津 覇 高 久  

 

１ 市民サービスの向上について 

（１）朝志ヶ丘地域をはじめとする住民サービスについて 

２ 安心・安全の道路行政 

 （１）宮戸地区・西原地区における道路表示について 

 

 

８ 福 川 鷹 子  

 

１ 学校教育について 

（１）登下校の安全確保について 

２ 地域支援について 

 （１）地域と行政の橋渡しについて 

 ３ 道路行政について 

 （１）自転車専用通行帯（自転車レーン）の設置 

 
 
 



- 4 - 

 

 

９ 須 田 義 博  

 

１ 防災対策について 

（１）避難所の障がいのある方の受入対策は 

（２）長期避難時の学校教育は 

２ 健康長寿について 

（１）これからの朝霞市の健康づくりの方向性は 

 

 

１０ 大 橋 昌 信  

 

 １ 震災時の取り組みについて 

（１）ホームページの活用について 

（２）マスコミ・マスメディアの対応について 

２ ワンセグ機器に関する受信料契約について 

（１）市庁舎内におけるワンセグ機器の受信料契約状況について 

（２）救急車・消防車に搭載されているカーナビでの受信料契約状況につい

   て 

 

 

１１ 松 下 昌 代  

 

１ 防犯のまちづくりの推進について 

（１）防犯協定締結について 

（２）防犯教育について 

（３）防犯カメラ設置補助について 

２ ２０２０年に向けた英語教育について 

（１）現状と今後について 

３ 学校給食について 

（１）現状と給食提供のあり方について 

４ 動物施策について 

（１）災害時における関係機関との協定締結について 

（２）ボランティア養成について 

５ 地域活性化について 

（１）起業家育成支援について 

（２）ホッと茶屋あさかの今後と活用について 

（３）みんなで親しむ歌の制定について 
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１２ 大 橋 正 好  

 

１ 朝霞の坂道の名称について  

（１）坂道の名称、通称・呼称を掘り起こし、由来板の設置について 

 ２ 朝霞台駅南口の利便性について 

 （１）南口のトイレ設備について 

 （２）障害のある人・お年寄りの人達への利便性について 

 ３ 市民の自転車利用の状況について 

 （１）安全利用について 

 （２）自転車保険について 

４ 平等のまちづくりについて 

（１）空き地・余地・赤道・青道の使用について 

  ①浜崎地域 

  ②幸町１－１ 

  ③幸町１－１１ 

  ④膝折町４－１２ 

  ⑤膝折町１－８ 

  ⑥大字溝沼地域 

⑦東弁財３丁目１～泉水３丁目１４（本田技研前） 
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１３ 黒 川  滋  

 

１ 災害対応の課題  

（１）熊本・大分地震からの見直し事項 

 （２）罹災証明書の発行体制 

 （３）ボランティアセンターの運営 

 （４）交通規制の周知 

 ２ 羽田新航路の課題 

 （１）第二次フェーズの意見集約後の航路見直しに関して 

 ３ 職員の勤務条件 

 （１）特別職非常勤職員の存在の扱い 

 （２）今年度の臨時職員・非常勤職員の賃金改定 

（３）一般職非常勤職員の制度運用 

（４）男性職員の育児休業・介護休業取得 

４ 保育政策について 

（１）保育所の待機児童対策の状況 

（２）国の待機児童対策の対応について 

（３）放課後児童クラブの定員対策の状況 

５ 社会保障と税の一体改革 

（１）消費税１０％実施と連動して改革する予定の事業への影響 

６ 子どもたちの調査研究能力の向上 

（１）学校図書館の蔵書構成と選書のあり方 

（２）調べ学習の実施状況と支援体制 

 

 

１４ 山 下 隆 昭  

 

１ 市民活動支援について 

（１）持続可能な市民活動を支援する施策の取り組みについて 

２ 自主的な財源確保の取り組みについて 

（１）ローカルファーストの概念に基づく取り組みについて 

（２）ネーミングライツ、ネーミング事業等の取り組みについて 

（３）公共インフラを活用した、公民連携事業の取り組みについて 

３ 職員提案制度について 

（１）現状と実績について 

（２）職員提案等審査委員会について 
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１５ 本 山 好 子  

 

１ 広報あさかの表紙について 

（１）朝霞ブランドを知っていただき、朝霞の産物を広報紙でアピールする

ことについて 

２ 出産祝い品について 

（１）出産への記念品を贈ることについて 

（２）喜ばれる母子手帳について 

３ 移動式赤ちゃんの駅の導入について 

（１）保護者が安心してイベントへ参加できる環境をつくることについて 

４ 赤ちゃんの未来を守るためのＢ型肝炎予防について 

（１）ワクチンの予防接種の助成で子育てにおける経済的負担軽減とキャリ

アとしての将来のリスクを無くすことについて 

５ 災害時の避難所となる学校体育館に多目的トイレを設置することについ 

 て 

（１）誰にもやさしい避難所の整備について 

 
 



- 8 - 

 

 

１６ 利根川 仁志  

 

１ マイナンバー制度について 

（１）申請状況と課題 

２ 防犯に強い朝霞市の構築について  

（１）現状と今後の課題 

３ 英語教育の推進について 

（１）小・中学生の英語検定への補助 

４ 生活保護に関する事について 

（１）申請状況と申請条件 

（２）不正受給の現状 

５ 子育て支援の推進について 

（１）待機児童解消に向けた取り組み 

６ 学校開放事業について 

（１）各学校の取り組みの現状と課題 

７ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック開催の朝霞市の役割につ 

いて 

（１）オリンピック・パラリンピック準備室の役割 

（２）開催に向けて朝霞市が取り組む事 

８ 三原公園の活用状況について 

（１）現状と今後の課題 
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１７ 小 山  香  

 

１ 主権者教育について 

（１）学級・学校の課題の取り組み 

（２）教育の政治的中立性 

（３）実際の選挙の時期に合わせて実施する模擬投票 

２ 朝霞市の魅力・活性化と附属機関等の管理について 

（１）現状と課題について 

３ 市制５０年、さらなる５０年を目指して 

（１）朝霞市の漢字の当て字の検討について 

（２）公立小中学校の名称の検討について 

（３）市民から記念のイベント案の募集 

４ 児童扶養手当まとめ支給の分割支給 

（１）現状と課題について 

５ 奨学金貸付について 

（１）現状と課題について 

６ 生活困窮世帯子ども学習支援について 

（１）現状と課題について 
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１８ 田 辺  淳  

 

１ 誰もが地域の中で安心して暮らせるために 

（１）「包括的」な支援の仕組みの現状と課題について 

（２）子育て行政の現状と課題について 

２ 土地の有効利用について問う 

（１）公有地有効利用の現状と課題について 

（２）民有地賃貸借の現状と課題について 

３ 規制と規制緩和に関する基本的認識を問う 

（１）当市の市民に関わる「規制」と「規制緩和」について 

（２）例えば交通、住宅、宿泊、労働の規制とその緩和について 

（３）条例制定による規制・誘導の検討について 

４ 都市計画をさらに深化させるために 

（１）都市計画マスタープランにおける都市構造について 

（２）それぞれの構成と位置づけ、今後の対応について 

（３）不断の計画の見直しと、実現に向けた取り組みについて 

５ 暮らしやすい市街地の整備と調整区域等の開発問題を問う 

（１）市街化区域の都市基盤・インフラ整備の状況について 

（２）市街化調整区域等における「開発」の今後について 

（３）さらなる乱開発にどう歯止めをかけるのか 

６ ひとにやさしい地域交通のあり方を問う 

（１）自転車交通指導員の配置について 

（２）総合交通政策の検討について 

７ 可燃ごみ処理の今後を問う 

（１）可燃ごみ処理の現状と課題について 

（２）新たなごみ焼却施設の建設計画について 

８ 子どもたちの学ぶ権利を保障するために 

（１）奨学金制度の現状と課題について 

（２）子どもたちの自主的な活動の現状と課題について 

９ 学校給食の諸問題を問う 

（１）給食調理業務の民間委託化について 

（２）学校給食費の収支状況について 

１０ 文化財行政の今後を問う 

（１）博物館における自主的活動の現状と課題について 

 

次のページへ 
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１１ 脱原発を進めるために―電力自由化を問う 

（１）原発事故のこれまでの賠償状況について 

（２）「電力自由化」の現状と課題について 

１２ 米軍と自衛隊の基地再編を問う 

（１）「周辺」における日米の合同軍事演習等の実施状況について 

（２）破壊措置命令等による特別配備の状況について 

（３）今後の基地再編について 

１３ 参院選と今後の「政局」を問う 

（１）参院選前に臨時的に支出されたものについて 

（２）地域における「景気回復」の展望について 

（３）１８歳からの投票について 

 

 

１９ 石 川 啓 子  

 

１ 保育問題について 

（１）今後の取り組みと課題について 

２ 健康増進センタープール事故防止の取り組みについて 

（１）取り組みの現状について 

３ 緑化推進の取り組みについて 

（１）今後の取り組みについて 
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２０ 山 口 公 悦  

 

１ 小中一貫校の問題点と課題について 

（１）小中一貫校の教育上の効果―科学的論拠について 

（２）小中一貫校によって危惧される問題について 

２ ひとり親家庭に対する税控除を含む支援事業の拡充について 

（１）対象要件の拡大について 

（２）婚姻歴のないひとり親家庭への適用について 

３ マイナンバー制度の導入に伴う問題点と課題 

（１）番号通知カード送付の遅滞や未着等のトラブルについて 

（２）特定個人情報保護評価システムについて 

（３）障がい者福祉、児童福祉、国保、後期高齢者、介護保険、国民年金、

生活保護、税などの分野における個人番号記載について 

（４）個人番号の記載拒否の場合に不利益とされない保証 

４ 厚生病院前の交差点の交通安全対策について 

（１）歩行者の安全対策について 

（２）駐車場への車の出入り時における安全対策 

 

 

２１ 斉 藤 弘 道  

 

１ 市民参画について 

（１）現状と自治基本条例を含めて今後の見通しについて問う 

２ 国民健康保険について 

（１）再び国保税の引き下げと国県の動向について問う 

３ まちづくりについて 

（１）観音通線問題及びそれに関連して、自衛隊の下水処理問題について問

   う 

（２）朝霞駅南口アメニティーロード事業について経過と今後の展開を問う 

 

 

 


